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C’era bisogno di costruire un gattile ad Albenga?
Lettera
25 Novembre 2008 – 16:14

Certamente ma non per utilizzarlo come cathotel; è invece necessario per alloggiare i gatti
delle colonie feline che i volontari della protezione animali, con grande impegno e fatica,
portano a sterilizzare al  servizio  veterinario  di  Enesi.  Ora sono costretti,  dopo averli
prelevati dai cortili e vie cittadine, ad ospitarli a casa propria prima e dopo l’operazione,
mentre la legge prevede espressamente che siano i comuni a farsene carico. Sarebbe
quindi una vergogna se il Comune di Albenga non mettesse a disposizione dell’Enpa la
struttura, tra l’altro finanziata con contributi pubblici destinati proprio ai gatti di cortile e
non a quelli di proprietà.

Mario Nuzza, Savona
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